

MAZ 01.09.2016

Kritiker der Bodenreform am Denkmal

Kyritz. Mit einer Kranzniederlegung erinnert die „Aktionsgemeinschaft Recht und Eigentum“ morgen um 15 Uhr vor dem Kyritzer Kulturhaus an die am 2. September 1945 in Kyritz verkündete Bodenreform und vor allem an deren Opfer. Mit von der Partie sind das CDU-Landtagsmitglied Dieter Dombrowski, Pfarrer Prinz Philipp von Preußen und Manfred Graf von Schwerin.

Die Linke erinnert an Bodenreform

Kyritz. Morgen Vormittag um 10 Uhr erinnert die Partei Die Linke am Denkmal vor dem Kyritzer Kulturhaus öffentlich an die Verkündung der Bodenreform für den Osten Deutschlands vor genau 71 Jahren in Kyritz. Sie betont dabei die Umsetzung alliierter Beschlüsse. Das Bundestagsmitglied Kirsten Tackmann und das Kreistagsmitglied Dieter Groß sprechen und legen Blumen nieder.